

# VIVRE ET PROSPÉRER EN DEHORS DE LA NORME

Hap-synergie est avant tout un mode de vie alternatif basé sur trois grandes règles, celle sur le site web. Ce projet vise pour l'instant à réunir une poignée de personnes désireuses d'agir concrètement et stratégiquement pour un monde meilleur.

Centré pour l'instant sur la création d'un lieu de vie, sur sa viabilité et son entretien. Nous avons tous des ressources dans nos vies, mais nous les dilapidons tellement ici et là au grès de notre humeur du moment. Un gaspillage monumental de ressources diverses et varié se produit en ce moment même à l'échelle mondiale.

Vous avez certainement divers projets réalisés au cours de votre vie, mais combien deviendront finalement réalité ? Et puis comment contribuer réellement ? Je suis loin d'avoir moi-même toutes les réponses, mais j'en ai maintenant suffisamment pour commencer enfin ce projet. C'est ce que je me dois de construire maintenant bec et ongles.

Ici, on cherche à se dépasser en créant quelque chose de puissant et d'inspirant, pour nous-mêmes, notre entourage, mais aussi et surtout pour les adultes de demain, faisons aujourd'hui de notre mieux pour ne rien regretter ensuite, et qu'en ce lieu l'excellence devienne la norme et non plus l'exception.

## **MON AVIS SUR LA NORME**

La Norme N'est rien d'Autre Qu'un Vaste Bac À Sable pour Adultes qui freine considérablement notre plein potentiel. Elle n'est pas du tout notre alliée à partir du moment où nous aspirons à mener une vie bien plus riche et pleine de sens. C'est une forme de médiocrité habilement orchestrée qui nous maintient dans l'ignorance, la paresse et l'immobilisme.

On se noie dans un océan de choses inutiles qui nous ralentit considérablement chaque jour, et c'est souvent inconscient. Elle tant lentement, mais sûrement à nous faire devenir des limaces...

Elle n'aura jamais d'intérêt pour des hommes et des femmes qui veulent vraiment se dépasser, découvrir et exploité leur plein potentiel sur terre.

## QUI SUIS-JE ?

Vincent Didier, 39 ans, salarié principalement dans le façonnage de matière plastique. L'idée de ce projet m'est venu naturellement en tête au moment d'une démission en 2016. Maintenant, j'aspire à vivre davantage comme je l'entends et avec qui je veux. Pour cela Hap-synergie et d'avantage en concordance avec mes aspirations les plus profondes.

Quelque chose qui vient de moi et qui me tient à cœur de réaliser. Quoi que cela puisse me coûter cela en voudras toujours la penne. Un simple travail ne me suffira jamais, quel que soit l'argent que l'on pourrait me donner.

Je n'ai plus rien à faire dans la norme et je vise actuellement à aider drastiquement une poignée de gens qui eux aussi n'en veulent plus.



# La mission est d'organiser un lieu de vie unique au monde qui encourage l'humanité à faire de son mieux tous en étant viable et prospère

---

Hap-synergie ne dort jamais, n'attend pas, et ne fait pas de compromis  
L'humain, l'action et la passion jusqu'à ce que notre cœur s'arrête de battre  
Le libre arbitre passe avant toutes autres choses

